

A l'église, un spectacle grandiose attendait les membres de l'Alliance et une foule considérable s'était réunie dans le sanctuaire.

La grand'messe solennelle, sous les auspices de l'Alliance Nationale, fut chantée par M. l'abbé Pichette, accompagné de MM. les abbés Taschereau et Caron.

Le sanctuaire, pour l'occasion, avait été brillamment décoré et illuminé. On y a fort remarqué les membres de la Garde Champain montant la garde à l'office divin.

L'Union Musicale de Québec a remporté à cette cérémonie un nouveau succès dans le chant de la messe dite de Pâques, de Fauconier, avec chœur et orchestre sous la direction de M. E. Dugal.

M. Moïse Raymond a rendu à l'Offertoire un magnifique solo. Avec leurs talents accoutumés, MM. Geo. Hébert et A. Robitaille tenaient, le premier, le grand orgue, le second, le petit.

Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé Eugène Roy, curé de Notre-Dame de Jacques-Cartier et chapelain du Cercle St-Valier, No 20, de l'Alliance Nationale.

M. l'abbé Roy est un des orateurs sacrés les plus éloquents de la chaire et nous donnerons un résumé de son magnifique sermon dans un prochain numéro.

Durant le Credo, la collecte fut faite par le Dr et Mme Gosselin, par M. et Mme Fyen, M. et Mme Bédard, M. et Mme J. O. Drølet, M. et Mme Julien, M. et Mme T. O. Laflamme, M. J. Gauthier et Mlle E. Bélanger.

A l'office divin, assistaient aux places d'honneur : Son Hon. le lieutenant-gouverneur, Lady Jetté et leur aide-de-camp, M. le sénateur Choquette, l'hon. M. A. Robitaille, M. E. Roy, M. P. P., M. C. F. Delâge, M. P. P., M. W. Powers, M. P., M. Léonard, M. J. Marois, M. Trudel, chef de police.

La messe terminée, les sociétaires et les amis de l'Alliance se rendirent à l'hôtel Victoria où un grand banquet fut servi.

Deux cent convives, au moins, y assistaient. La gaité et l'entrain y régnèrent tout le temps.

A la table d'honneur on remarquait M. L. Beaulieu, président ; A sa droite, se trouvaient M. J. Contant, président-général ; Hon. sénateur Choquette, Dr Alb. Marois, J. E. Bouchard, S. P. Galibois, M. Barthe. A sa gauche, il y avait MM. Cypihot, E. H. Godin, E. Roy, M. P. P., J. A. Paradis, Tel. Verret, Dr Côté, J. Patry, A. Aubé.

Au nombre des convives nous citons encore : MM. A. Rondeau, Dr Bédard, N. O. Papillon, J. O. Dugal, E. Gaboury, J. O. Montreuil, I. C. Matte, C. Noreau, J. N. Gingras, A. Boulé, O. E. Dallaire, A. Marcoux, E. Leclerc, B. Rondeau, E. Turgeon, A. Matte, Ph. Tardivel, Dr Roy, J. A. Paradis, L. Beauchamp, E. Duchesne, Fradette, L. C. A. Sioui, A. Sansfaçon, J. A. Morin.

Au dessert, M. Beaulieu se leva et proposa la santé du Roi et le chant *Dieu sauve le Roi* fut entonné.

Vint ensuite la santé du Pape suivie du chant *En avant Bataillon*.

M. Beaulieu proposa dans un très joli discours la santé du Conseil Général de l'Alliance Nationale.

Il remercie les sociétés présentes qui se sont unies aux membres de l'Alliance, pour rehausser la célébration de la fête. Il dit que les progrès du passé sont un gage pour l'avenir tant que l'Association demeurera fidèle à ses principes.

M. Contant, président-général, répondit qu'aujourd'hui il s'estime heureux de pouvoir compter 15,000 compatriotes marchant la main dans la main. C'est la seule Association qui, dans l'espace de 12 ans, peut réclamer un aussi beau succès.

M. Contant attribue au dévouement de ses membres, la raison du progrès de l'Alliance.

La santé des sociétés nationales fut portée par M. J. A. Paradis, président du cercle St Sauveur.

M. Paradis parle joliment. Notre société, dit-il, doit avoir l'amour des catholiques de langue française, et alors elle sera sûre du progrès.

M. le Dr Jobin, ex-président général de la société St-Jean Baptiste, E. Côté, président de la société St-Jean Baptiste de St Sauveur, firent des discours qui furent fort applaudis.

Le Dr Jobin remarqua que les deux sociétés avaient un même but et qu'elles étaient sœurs, puis qu'elles tentaient à rendre le peuple meilleur. Il faut l'union, ajoute-t-il. Il ne nous est pas indifférent que notre argent aille dans les mains d'étrangers.

M. Côté, qui lui succède, s'étend surtout sur le rôle colonisateur que la société Saint-Jean Baptiste a entrepris.

La santé des cercles de l'Alliance Nationale fut proposée par M. J. E. Bouchard, secrétaire financier du cercle Notre-Dame des Victoires, qui, avec beaucoup de clarté, expliqua le fonctionnement de ces cercles.

L'hon. sénateur Choquette et M. Ernest